

Seul de tous ces chrétiens qu'il fuit et scandalise,
 Cet homme a désappris le chemin de l'église :
 Cet homme brave Dieu depuis plus de trente ans ;
 Il jure, de sang-froid, même aux jours de gros temps.
 Il n'a qu'un fils ; hélas ! et tous deux font la paire ;
 Le fils est un vaurien qui ressemble à son père :
 Côte à côte on les voit, couple impie et hardi,
 Pêcher tout le dimanche et dormir le lundi.

— Jacques, lui cria-t-on, prends garde : Dieu se venge !
 Laisse-là tes filets.



— Mais il faut que je mange.

— C'est fête, songes-y.

— Fête ? ah ! raison de plus.

Festoyez, vous, richards, fainéants ou perclus ;
 Moi je suis gueux, j'ai faim, la mer est ma cuisine.

— Et ton fils ?...

— Il m'attend sous la roche voisine ;

Il pêche, depuis neuf ou dix heures du soir !”

Puis d'un revers de main poussant l'ancre au bossoir :

“ Allez ouïr là-bas le curé qui sermonne,
 Vous ; et demandez-lui que ma pêche soit bonne. ”

Jacques, en ricanant, saisit le gouvernail.

— Ami, dit un vieillard, Dieu maudit ce travail ;